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2021 年度国際ロータリーテーマ：Serve to Change Lives(奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2764回 令和 4年 4月 21日 木曜日 

           アッセンブリー 

 

司 会 進 行 永瀬和郎副 SAA 

 

点 鐘 和田英人会長 

 

ソ ン グ それでこそロータリー 

 

出 席 報 告 山下友幸出席担当責任 

 

ニコＢＯ Ｘ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・本日アッセンブリーです。水上さん、先週に引き 

続き宜しくお願いします。      和田英人 

・アッセンブリー宜しくお願いします。  畑中伸夫 

・次期計画アッセンブリー宜しくお願いします。 

 水上成樹 

・アッセンブリーです。来期の計画 皆さん宜しく

お願いします。 

林 健吉・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩尾 誠 

河合 修・河合和也・國田大雄・前田伊三夫 

森下 光・村井裕孝・村土時男・長尾信幸 

永瀬和郎・西村 肇・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・霜野賢一・田中義久 

山川直保・山下友幸 

 

幹 事 報 告 畑中伸夫幹事 

・美濃 RC より例会休会のお知らせ 

委員会報告 

村土時男情報担当責任者 

・本日の IDM の連絡 

 

会長の時間 和田英人会長 

皆さん、こんにちは。今週末の

23、24 日と新湊 RC の 50 周年記

念式典に参加します。我がクラブ

からは 11 名出席させて頂きます。

先日、新湊 RC から連絡があり、

以前植樹をした木を記念式典前に見て頂きたいと

のことでした。記念植樹のことを何も知らないま

まで見ても意味がないと思い色々と調べましたが、

現会員の中で知ってみえる方はいませんでした。

それで、友好提携をした当時のことを調べました

ら、その当時の会長が澤崎さん、幹事が廣瀬泰輔

君のお父さんだったので、お二人にそのことを聞

きに行きましたが、何十年も前のことなので植樹

をしたような記憶はありますが、やはり憶えてな

いということでした。新湊 RC にも問い合わせてみ

ましたら、新湊 RC の 20 周年記念の時に、郡上八

幡からも参加して一緒に植樹をしたそうです。植

樹についての詳細はわかりませんでしたが、友好

提携をしたいきさつを廣瀬君のお父さんに聞いて

参りました。当時はボーイスカウトが盛んで、山

と海で子供たちによる交流があったそうです。そ

の中で新湊 RC の会員と交流ができて、新湊 RC の

10 周年の時に友好提携をしたそうです。私も初め

て知りましたが、この友好提携をこれからも続け

ていきたいと思います。 

この後は水上さん宜しくお願いします。 

 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 27 名 5 名 32 名 87.2％ 

＜次回の予定＞ 

第 2768 回 令和 4 年 5 月 19 日 第 3 木曜日 

      社会奉仕例会 

  

    

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2767 回 令和 4 年 5 月 12 日 第 2 木曜日 

       会員卓話  竹内巧治会員 

          酒井智義会員 

           

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 



アッセンブリー  水上成樹会長エレクト 

今日はクラブアッセンブリーと

いうことで、次期の活動計画を立

てて頂きます。先日、地区研修・

協議会がありました。参加して下

さいました皆様、どうもありがと

うございました。 

 その研修で、高橋伸治ガバナーエレクトが方針

を発表されました。『「ロータリーの心と原点」

を大切に、描こう明るい未来を』をです。先週も

お話ししましたが、RI会長エレクトのテーマは「イ

マジンロータリー」です。DEI についてもお話さ

せて頂きましたが、多様性、公平さ、インクルー

ジョンということで、私の解釈ですが、全ての人々

が公平に助け合って参加して共有し発展しあう、

ということかなと思いました。この「多様な」と

いうのは違った性別、職業、立場など様々な人々

を全部含めて多様性というそうです。「公平さ」

というのは、助け合うという意味もあるそうです。

「インクルージョン」というのは、一体になって

一緒に頑張ろうという意味だそうです。その後で

剱田パストガバナーの「国際ロータリーの状況と

変化」について講話がありました。 

 東海北陸道グループでいうと、来期のガバナー

公式訪問と IM の日程が決まっています。公式訪問

は郡上長良川 RC と合同で 7 月 20 日（水）、ホス

トが郡上長良川 RC でふれあい創造館で行われま

す。IM は関 RC 主催で 11 月 27 日（日）に行われ

ます。ガバナー補佐が、関 RC の亀井髙利さんです。 

 私の来期の目標は、いくつかの委員会について

は計画書の原稿に書かせて頂きました。まず SAA

ですが、引き続き例会場の花は飾らせて頂きます。

そして、オープン例会を行いたいと思っています。

これは会員増強に繋がるのではないかということ

で、知人、友人、マスコミ、地域団体のリーダー

を招待して、一緒に例会に参加するということを

やったらどうかと思っています。それから、古い

備品の更新ということで、予算建てをしていくと

いうことですが、備品で新しくするものがあれば

皆さんで考えて頂きたいです。続いて親睦委員会

ですが、一つ目に懇親会の充実ということで、で

きればですが JC の方々と一緒に親睦会ができれ

ばと思っています。二つ目に親睦旅行ですが、来

期はコロナが収まってみんなで出掛けることがで

きれば計画していきたいと思います。あと、職業

奉仕、社会奉仕については担当の方に職場例会や

社会奉仕活動等を考えて頂きたいと思います。会

員増強については、会員一人 1 名の紹介をお願い

したいと思います。特に若い会員の方で 30～40 代

の方を紹介して頂けたらと思います。そして先ほ

ども言いましたが、オープン例会の推進を会員増

強でもして、最終的には純増 1 名を目標にしてい

きたいと思っています。公共イメージについては、

My Rotary の登録のお願いと、ポリオ根絶の PR と

いうことで何かの折に募金活動ができたらいいな

と思います。 

 以上になりますが、この後は各委員会ごとで次

期の活動計画について話し合いをして下さい。 

宜しくお願いします。 

 

 

 

新湊ロータリークラブ 50 周年記念式典 

  4 月 23 日(土) クロスベイ新湊 iCN ホールにて 

 

 

     祝賀会にて和田会長挨拶 


